

# PERS

## Hari Raya Qurban 1445 H, Ponpes Lentera Hati Qurban 13 Ekor Hewan Kurban

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Jun 18, 2024 - 11:14



*Pengasuh Pondok Pesantren Lentera Hati Islamic Boarding School Abah Muazzar Habibi , saat membagikan daging hewan kurban kepada masyarakat, Selasa (18/06/2024)*

Lombok Barat NTB - Pondok Pesantren Lentera Hati Islamic Boarding School pada Hari Raya Idul Adha 1445 H / 2024 M., menyembelih 13 Hewan Kurban

diantaranya 6 ekor sapi dan 7 ekor Kambing.

Sejumlah Hewan Kurban tersebut berasal dari Shohibul Qurban (Orang yang berqurban) dari berbagai instansi, kelompok, maupun keluarga besar Pesantren Lentera Hati Islamic Boarding School dan satu ekor sapi diantaranya sumbangan qurban dari Pimpinan dan Pengasuh Pesantren Lentera Hati Islamic Boarding School.

Kegiatan penyembelihan hewan kurban tersebut dipimpin langsung Pembina / Pimpinan sekaligus pengasuh Pondok Pesantren Lentera Hati Islamic Boarding School Abah Muazzar Habibi yang berlangsung di Ponpes Lentera Hati Islamic Boarding School, Selasa (18/06/2024).



Dalam keterangannya kepada media ini, tahun ini Pondok Pesantren yang dipimpinnya melakukan penyembelihan hewan Kurban jumlahnya sedikit meningkat dari tahun sebelumnya. Tahun ini jumlah seluruh hewan kurban mencapai 13 ekor (6 sapi dan 7 kambing).

“Alhamdulillah hari raya Qurban tahun ini sedikit meningkat jumlah hewan kurban yang kita kurban sehingga lebih banyak lagi masyarakat yang bisa merasakannya,”ucap pria yang akrab disapa Abah di kalangan Wartawan ini.

Tahun ini lanjutnya, daging hewan kurban didistribusikan kepada sebagian masyarakat seperti di Panti Jompo, Masjid di Labuapi, dan beberapa warga Lombok Barat lainnya serta diperuntukkan kepada Keluarga besar santri Pondok Pesantren Lentera Hati Islamic Boarding School.



Hal ini suatu bentuk perhatian dan kepedulian Pondok Pesantren terhadap sesama masyarakat yang membutuhkan atau berhak menerima.

“Abah bersyukur karena pada hari raya Qurban tahun ini masih diberikan kesempatan untuk berbagi rasa kepada sesama saudara kita yang barangkali saat sedang membutuhkan. Semoga dengan kegiatan ini Keimanan dan ketaqwaan kita semakin meningkat sehingga kelak diharapkan akan menjadi amal ibadah bagi kita semua,”pungkasnya. (Adb)